

Ses poulettes Aurélie et Margaux,
Sa compagne Sandrine,
Ses sœurs Corinne et Véronique,
Les familles parentes, alliées et amies ainsi que son
fidèle cercle d'amis,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Willy HELDNER

«P'tit Willy ou Poulet»

qui nous a quittés bien trop tôt le mercredi 13 mars.

Un recueillement aura lieu le mardi 19 mars à 14h 15 à la chapelle Camoletti
de Saint-Georges.

Nous tenons à remercier de tout cœur tous ceux qui ont égayé son chemin.
Nous remercions également sa chère Doctoresse Assma Ben Aïssa ainsi que
les équipes soignantes pour leur bienveillance.

